



In Flims ist der Seniorenzmittag, der vom Verein «Flims Viva!» organisiert wird, längst ein Traditionsanlass.

Bild zVg

## KORRIGENDA

pd./red. In der Ausgabe vom 5. Dezember ist der Redaktion ein Fehler unterlaufen. Der Beitrag «Seniorenzmittag wurde wieder gut besucht» auf Seite 39 wurde fälschlicherweise unter der Rubrik «Kirchenleben» statt unter den «Vereinsnotizen» veröffentlicht. Der Verein «Flims Viva!» durfte am 30. November in der Flimser Eventhalle zahlreiche Gäste zum traditionellen Seniorenzmittag, welchen der Flimser Verein organisiert, begrüssen. Der Anlass richtet sich jeweils an alle Einwohnerinnen und Einwohner ab 70 Jahren. Wie der Verein in seiner Mitteilung berichtet, wurden die Gäste «mit einem liebevoll zubereiteten Mittagessen verwöhnt». Den Abschluss bildete die traditionelle Schwarzwälder Torte, die wie jedes Jahr für Begeisterung sorgte und laut dem Verein viele glückliche Gesichter hervorbrachte. Begleitet wurde der Anlass vom Jodelchöri Sardona und der Musikgesellschaft Flims.

Die beiden Kirchengemeinden beteiligen sich jeweils an den Kosten des Anlasses und übernehmen die Moderation des Nachmittags. «Was die beiden Pfarrern, Jens Köhre und Pius Betschart, wie gewohnt souverän und mit viel Humor gelungen ist», berichtet «Flims Viva!», der in seinem ersten Vereinsjahr zu einem richtigen Dorfverein zusammengewachsen ist.

Die Redaktion entschuldigt sich für die falsche Platzierung und die daraus entstandenen Unannehmlichkeiten. Durch die falsche Platzierung ist daraus der Eindruck entstanden, dass die beiden Kirchengemeinden den Seniorenzmittag organisiert haben.

## AUFTAKT IST GELUNGEN

pd. Am Sonntag, 7. Dezember, starteten die U12 sowie einzelne Spielerinnen und Spieler der U9 der Flims Füx in den dritten Truffli Cup. Dieser wird von den Clubs selbst organisiert. Das Freundschaftsturnier für den Eishockey-Nachwuchs hat sich in kurzer Zeit zu einer kleinen Tradition entwickelt. «Neu ist in diesem Jahr auch der EHC Sils i. D. dabei», schreiben die Verantwortlichen. Neben den Flims Füx traten zudem die Ela Eagles Savognin und der UDS Trun an.

Das erste von insgesamt vier Spielen fand in Savognin statt. «Die Kinder spielten mit viel

Freude Eishockey. Sie zeigten grossen Einsatz und Teamgeist, blieben konzentriert und motivierten sich gegenseitig. Die regelmässigen Wechsel klappten gut und sorgten dafür, dass das Spiel sein Tempo behielt. Gleichzeitig hatten alle genug Pausen zum Durchatmen», teilt der Verein mit.

Wie immer unterstützten die anwesenden Coaches und Begleitpersonen ihre Teams mit viel Engagement und Herzblut. Somit ist der Auftakt gelungen. «Der Eishockey-Nachwuchs freut sich auf die weiteren drei Spiele der Truffli-Cup-Serie», zeigen sich die Organisatoren überzeugt. Die nächsten Spiele finden am Sonntag, 14. Dezember, in Sils i.D., am Sonntag, 18. Januar, in Trun sowie am Sonntag, 1. Februar, in Flims statt.



Die U12 und die U9 der Flims-Füx bestreiten zur Zeit den Truffli Cup.

Bild zVg

## ÜBER 1000 KINDER SPIELTEN AN DEN HALLENMASTERS

pd. Insgesamt 129 Teams mit über 1000 Spielerinnen und Spielern in allen Junioreninnen- und Junioren-Kategorien nahmen an drei Wo-

chenenden im November und Dezember in der Freizeitanlage Vial in Domat/Ems am 28. Hallenmasters des FC Ems teil. Dies schreibt der Verein in einer Mitteilung. «Erstmals war dabei ein ganzes Wochenende für den Mädchen- und Frauenfussball reserviert», erklären die Verantwortlichen. «Die zahlreichen Zuschauenden kamen dabei in den Genuss von spannenden Spielen, die nicht zuletzt dank den vielen Heferinnen und Helfern erfolgreich durchgeführt werden konnten», zeigt sich der FC Ems zum Abschluss des Turniers dankbar.



Ein ganzes Wochenende lang stand an den Hallenmasters in Domat/Ems der Mädchen- und Frauenfussball im Mittelpunkt. Bild zVg